

PUSPEN

Wakili Danramil, Babinsa Koramil 17 Karangdowo Hadiri Gelar Apel Siaga HUT Karang Taruna Ke 63 Kabupaten Klaten

Budiyanta - KLATEN.PUSPEN.ID

Sep 25, 2023 - 11:15



Wakili Danramil, Babinsa Koramil 17 Karangdowo Hadiri Gelar Apel Siaga HUT Karang Taruna Ke 63 Kabupaten Klaten

KLATEN - Serma Kiswadi Babinsa Koramil 17 Karangdowo mewakili Danramil 17 Karangdowo [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Kapten Arm Sahono Hadiri gelar apel siaga dan bakti sosial dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke-63 Karang Taruna tingkat Kabupaten Klaten di Lapangan Dukuh Sarimulyo Desa Karangjoho Kec. Karangdowo, Kab. Klaten. (24/09/2023)

Dalam gelar Apel Siaga HUT Karang Taruna Ke 63 Kabupaten Klaten dihadiri Hj. Sri Mulyani, S.M Bupati Klaten, Hamenang Fajar Ismoyo, S. Kom Ketua DPRD Kab. Klaten, Much. Nasir, M.M Kepala DISSOSP3APPKB Kab. Klaten, Agus Suprpto, S. Sos, M.Si Kepala DPTMPSP Kab. Klaten, dr. Anggit Budiarto, MMR Kepala Dinas Kesehatan Kab. Klaten, Yunanto, S. Pd, MM Sekretaris Dinas Pendidikan Kab. Klaten Camat se Kab. Klaten, Tomisila Adhitama, AP, MM Camat Karangdowo, IPTU Sumasna, SH Kapolsek Karangdowo, IPDA Sartono Wakapolsek Karangdowo, Serma Kiswadi Mewakili Danramil 17 Karangdowo.

Turut hadir Kepala Puskesmas Karangdowo, Tri Budiningsih, S.Sos, MM Sekcam Karangdowo, Agus Yuniarto, SE Kepala Desa Karangjoho, Kades se Kec. Karangdowo, Subandi, S. Sos Kasubkor Daya Linjamsos Kab. Klaten, Yuli TKSK Kec. Karangdowo, Tri joko Prayitno, SE Ketua II Karang Taruna Kab. Klaten

Bupati Klaten Selaku Ketua Karang Taruna Kabupaten Klaten dalam sambutannya mengapresiasi yang tinggi atas terselenggaranya seluruh rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT ke – 63 Karang Taruna Kab. Klaten.

“Karang Taruna merupakan Organisasi kepemudaan yang sudah ada sejak lama, organisasi sosial kemasyarakatan ini sebagai wadah dan sarana pengembangan yang tumbuh dan berkembang atas dasar kesadaran dan tanggung jawab sosial dari, oleh dan untuk masyarakat terutama generasi muda di Desa yang bergerak dibidang penyelenggaraan kesejahteraan sosial,” ungkap Bupati Klaten dalam sambutannya.

Lanjut ungkapnya, Kontribusi Karang Taruna cukup penting dalam pemberdayaan pemuda di berbagai bidang, namun diakui belum seluruh masyarakat memahami peran dan fungsi Karang Taruna. Oleh karena itu, kegiatan ini diharapkan dapat lebih mendekatkan akan keberadaan Karang Taruna di lingkungan masyarakat Kabupaten Klaten, yang juga secara khusus membantu pemerintah dalam program -program kesejahteraan sosial, yang bervisi pada pelayanan, kerelawanan dan pembelajaran melalui pendekatan spirit perjuangan kepeloporan dan kesetiakawanan sosial.

Untuk membentuk jiwa pejuang yang berpengetahuan, berkepribadian, berkarya dan dikenal, Bupati berharap gerakan Karang Taruna senantiasa menjadi bagian yang penting di pedesaan yang mampu membawakan aspirasi masyarakat untuk menyuarakan pembangunan.

Serma Kiswadi saat ditemui mengatakan bahwa Karang taruna sangat membutuhkan bimbingan, arahan, bantuan dan pemberdayaan baik dari Pemerintah Daerah maupun stakeholder terkait.

“Mudah-mudahan melalui kegiatan HUT ke – 63 Karang Taruna ini, semua diingatkan kembali mengenai tugas pokok dan fungsi masing-masing sehingga Karang Taruna dapat berperan sesuai dengan pedoman dasar dalam melaksanakan pembinaan terhadap generasi muda dan penyelenggaraan kesejahteraan,” pungkasnya. (Red)